Dreams Come True. **基础等** 金属制題 [

令和5年8月9日~10日、ノーザンホースパーク(北海道苫小牧市)で行われた、第34回全日本高等学校馬術選手権大会において、本校地2年生の三村大河くんが初優勝を成し遂げ、全国の高校生ライダーのトップに輝きました。同じ2年生の楠原颯馬くんも4位に入賞し、全国に蒜山校地馬術部の名前を轟かせました。

決勝戦、先に行われた馬場馬術種目で優位に立ったものの、障害飛越で一本でも落下させると2位に終わるという、緊張感にあふれた場面で、三村くんは大胆かつ勇敢に、貸与馬であるコーネル号を乗りこなし、ノーミスでゴールラインを切って喜びを爆発させました。

来年のこの大会には、シード選手として出場が決まった三村くんですが、「連覇した選手は今まで誰もいない」というジンクスは、今年も破られませんでした。そして、昨年優勝した本間駿名選手(北海道静内高校3年)の、連覇の夢を阻んだのは、4位に入賞した蒜山校地の楠原くんでした。

準々決勝戦の障害飛越、本間選手のタイムを 上回らなければ、敗退が決まってしまいます。そ の緊迫した場面で、楠原くんはコースを果敢に 攻め、出場選手中の最速タイムを叩き出して、チャンピオンを破りました。

三村くん・楠原くん共に、馬術連盟の強化指 定選手として、「Team Japan」の一員になりま した。今後の活躍に期待しましょう!



2年次生 楠原颯馬くん 4位入党2年次生 南原颯馬くん 初優勝





団体戦でも3位に入賞!(初入賞)

2年・山下さん・楠原くん、三村くん、1年・谷口くん

第57回全日本高等学校馬術競技大会 (団体戦)でも、蒜山校地馬術部は全国3 位になりました。

7月25日に実施された、1回戦第1試合 水戸農業高校(-264) 福島東稜高校 (-330) 勝山高校蒜山校地(-31) 他校が相次いで落馬する中、2年生の二 人は安定した走りを見せ、最後に騎乗した 1年生の谷口日向くんも完走し、2回戦に進出。

7月26日に実施された2回戦第1試合 本庄高校(-19) 勝山蒜山(-8)玄海高校(-39) 2回 戦から出場した2年山下智加さんも安定した走りを見せ、最小の失点で2回戦を突破しました。

準決勝の関東国際高校との試合では、接戦となったが、我が校の二本の障害落下に対し、関東国際は一本の落下に抑えたため、決勝進出は叶わず蒜校の第3位が確定しました。



第 237 号 R5. 8. 25

毎月25日発行

勝山高校蒜山校地探究・情報課

katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

蒜校生がリポート!

ひるこうタイムズ記者 (取材・撮影・記事執筆) 蒜山ABC部(文化部)

|年生:青木·古林

2年生:明村

3年生:牧田·木村

※ ●は生徒、●は教員担当の記事

行事予定

9月

1日(金) 三座祭文化の部

2日(土) 三座祭体育の部

4日(月) 体育の部代休

※9/2 雨天時は体育の部。

この日も雨天の場合は、種目を絞って体育館で実施。その際は5日(火)が代休。

9日(土) 3年マーク模試(希望者)

12日(火)2年プレ基特別講義(PM)

14 日(木) SC 来校日

15 日(金)1 年類型·科目選択説明会 (6 限)

16日(土) 就職選考開始

19日(火) GTEC(1年全、AM)

22日(金) 生徒会役員選挙

23 日(土)~24 日(日)

地域みらい留学対面説明会@東京海山マルシェ(24日のみ)

※新型コロナウイルス感染症の状況により 予定が急きょ変更されることがあります。

EVENT

●3年生「蒜山川」、塩釜マルシェに参加

7月22日(土)に塩釜冷泉にて開催された「塩釜マルシェ」に、蒜山校地3年生が参加しました。3年生の学校設定科目「蒜山Ⅲ」で開発をしたクラフトコーラ「ひるコーラ」、ウクライナ料理「ピロシキ」を販売しました。昨年から試行錯誤を繰り返し、ついに出来上がった商品の外部販売にまで至りました。

生徒たちは暑い中、お客さんの呼び込みや会計管理、商品の提供に懸命に取り組んでいました。ご来店下さった方々、大変ありがとうございました。次回は、9月24日に行われる「海山マルシェ」でも販売を検討していますので、ぜひ足をお運びください!









● 1年生・家庭基礎 "届けよう 服のチカラ" プロジェクト

CLASS

今年も、蒜山校地1年次生は、「"届けよう 服のチカラ"プロジェクト」に取り組みます。このプロジェクトは、アパレルメーカーの「ユニクロ」「GU」と協力し、世界中の難民の皆さんに不要になった服を贈り、少しでも生活の手助けとなることを期待しながら、私たち自身も「着なくなった服は捨てる」という習慣から脱却して、持続発展可能な社会の実現を目指そうとするものです。

9 月中旬に、1 年生が、このプロジェクトに関するポスターやチラシを作成 し、回収箱を置かせて頂けるように、各事業所を中心に、お願いに伺う予定で す。地域の皆様も、どうか御協力をお願いいたします。

【参考:昨年、回収箱を置かせて頂いた場所(敬称略)】

川上こども園、八束こども園、川上小学校、八束小学校、蒜山中学校、セブンイレ ブン蒜山上福田店、ローソン蒜山下長田店、みかもストア



寄付して頂いた服の確認と仕分け(昨年度)



【お知らせ】 令和 5 年度、

岡山県立勝山高等学校蒜山校地 「三座祭」は、完全一般公開です。 地域の皆さま、ぜひご来校の上、 蒜校生の「現在」をご覧ください!!

←ポスター原案:1年生 林田瑛瀬さん。

なお、諸般の事情により、公開の予定が急遽変更されることもあります。ご了承ください。 文化の部・体育の部とも、ご来校の際は受付をお通りください。文化の部は校舎内が会場 となりますので、「上履き」をご持参ください。

生徒及び教職員等、人物がはっきりと確認できる写真につきまして、昨今の事情をお汲みの上、SNS 等への投稿はお避けくださいますよう、お願いいたします。